

新入生の皆さま  
保護者・ご家族の皆さま

新型コロナウイルスの影響に伴う入学式の中止について（緊急のご連絡）

令和2年度の入学式につきましては4月5日に挙行する予定でご案内しておりましたが、福井県内での急速な新型コロナウイルス感染症の影響拡大に伴い、本日4月3日18時20分に福井県から今週末からの外出自粛の要請が発表されるに至りました。この状況を鑑みまして、本校では令和2年度の入学式及び専攻科入学式を中止することを決定しましたのでお知らせします。

新入生の皆さま、保護者・ご家族をはじめ関係する皆さま方におかれましては、人生のかけがえのない節目となる入学式を心待ちにされていたことと存じますが、本ウイルスの感染力の強さや現在の感染拡大状況を考慮し、皆さまの安全を最優先と考え苦渋の決断に至りましたこと、何卒ご理解くださいますよう、お願い申し上げます。

また、令和2年度の授業開始につきましては、既にご案内させて頂いておりますように5月7日（木）から実施する予定です。この後の新入生関連の行事等につきましては、改めて郵便や本校ホームページにてお知らせいたします。

本校の学生として安心して学生生活をスタートしていただくため、皆さまのご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

令和2年4月3日  
福井工業高等専門学校長  
田村隆弘

<本件連絡先>

福井工業高等専門学校  
総務課 総務・地域連携係  
TEL：0778-62-8201